

« Monsieur,

« La Société a reçu avec reconnaissance les objets ci-
« après indiqués et dont vous avez fait cadeau au Musée :

« Une médaille de Commode.

« Une médaille d'Adrien, grand bronze (beau vernis
« antique).

« Une médaille de Marc-Aurèle, le revers représentant
« une femme assise tenant de la main gauche une corne
« d'abondance.

« Une médaille de Faustine la jeune.

« Une médaille de Gallien, au revers la chèvre Amalthée
« avec cette légende : JOVI CONSERVATORI.

« Enfin une médaille de Tetricus père et deux de
« Constantin le jeune. »

Les fouilles pratiquées en 1863 par les soins d'une Commission départementale amenèrent la découverte de deux cents médailles romaines formant une série presque continue, depuis Auguste jusqu'à Valentinien III. Ces médailles ont été classées et cataloguées au petit Musée d'Izernore par M. l'archiviste Guigue.

Ces médailles ne présentent pas un caractère particulièrement intéressant.

M. Jacques Maissiat dans son ouvrage de *Jules César en Gaule* (2) (en 1881) dit qu'il possède aussi comme provenant d'Izernore, une belle médaille moyen bronze avec cette légende DIVUS AUGUSTUS PATER et au bas PROVIDENT, pour *Providentia* (prévoyance, sagesse d'Auguste).

(2) Jacques Maissiat. *Jules César en Gaule*, p. 244.